

Quoi de



Editorial

Les crampons sont sortis du placard depuis plusieurs séances, les championnats ou les tournois ont déjà repris pour tous les joueurs du FCI, on en oublierait presque qu'il y a eu une coupe du monde il y a seulement quelques semaines de cela. Justement revenons sur cette coupe du monde qui a sacré les Allemands. Certes la Nationalmannschaft comptait parmi les favoris, elle possède pléthore de joueurs de talent mais cette compétition a surtout sacré une équipe, un groupe. Qui est la star de l'Allemagne ? Gotz buteur en final, non il était remplaceur au coup d'envoi. Klose meilleur buteur de tous les temps en coupe du monde, non il n'a été titulaire que 3 fois et n'a pas fait un match entier. Lahm le capitaine ou Kross le plus régulier, non ils sont peut être des rouages essentielles du système de Joachim Loew, mais ils travaillent souvent dans l'ombre. C'est donc bien grâce aux vertus du collectif que l'Allemagne a triomphé face à l'Argentine et au Brésil trop dépendant de Messi ou Neymar. Même la France a montré des vertues collectives: bon comportement du groupe, respect de l'entraîneur, volonté de créer du jeu, de mouiller le maillot. Pas de quoi s'enflammer, mais de quoi donner du cœur à l'ouvrage à tous nos éducateurs qui défendent ces valeurs simples mais essentielles au foot.

A part ça, quoi de neuf au FCI ?

Rencontre

Michel Rolland a organisé une rencontre entre Cédric et Romaric PLANCHET 20 ans, arbitre au F.C.I. dans le but de faire découvrir ce garçon à nos lecteurs.

Cc : A quel âge as tu débuté le foot au Fci ?

Romaric Planchet : J'ai commencé par venir au stade le samedi matin avec des copains et j'ai ensuite intégré l'équipe benjamin de Michel Rolland. J'étais donc souvent au stade le weekend.

Cc : Et cette passion pour l'arbitrage, c'est venue comment ?

r p : Les samedis matins il manquait souvent quelqu'un pour arbitrer les matchs débutants et autres, j'aimais ça donc cela ne me posait aucun problème d'arbitrer les petites catégories.

C c : Et ensuite ?

R p : Dès que j'ai eu l'âge (14 ans) j'ai pu passer la formation arbitre. Elle consistait à assister à cinq réunions au district suivi d'un examen et d'une validation sur le terrain. J'ai par la suite été convoqué pour arbitrer des matchs de district. Au FCI, Sylvie et Michel ont suivi mes débuts.

C c : A quel niveau arbitres-tu aujourd'hui ?

R p : J'ai passé l'examen ligue à 17 ans donc je peux depuis officier en promotion ou honneur ligue. J'ai arbitré en U15 et U17 des clubs comme l'ASSE, l'OL ou ETG, j'ai même été juge de touche lors d'un match national entre Andrézieux et Monaco. La saison dernière j'ai arbitré la finale de la coupe de Loire en U15 grâce aux bonnes notes obtenues lorsque j'étais supervisé.

C c : J'imagine que ce sont de bons souvenirs ?

R p : Oui mais j'en ai d'autres. Finalement, plus on arbitre à un haut niveau, plus c'est intéressant, c'est plus structuré, le respect est plus présent.

C c : Et un mauvais peut être ?

R p : Ouais celui d'avoir arbitré des copains de ma classe, j'ai du mettre un carton rouge, ce n'est pas génial j'en ai entendu parler pendant une semaine au bahut après ...

C c : Donc d'après toi arbitrer c'est ?

R p : Pour arbitrer, il faut être bien physiquement, j'accorde beaucoup d'importance à la communication avec les joueurs. Malheureusement, l'évolution dans la hiérarchie est plus axée sur des examens théoriques de plus en plus difficiles que sur les supervisions sur le terrain.

C c : Des projets professionnels ?

R p : Oui je viens de réussir mon DUT technique de commerce et je poursuis mes études à l'étranger. Je pars donc très prochainement pour un an en Finlande.

C c : Des projets sportifs ?

R p : Oui dès que je fini mes études je pense revenir dans la région et reprendre l'arbitrage car c'est vraiment un truc qui me plait. J'emmène même une tenue en Finlande au cas où...



Terrain synthétique

Les travaux avancent bon train, si tout se poursuit ainsi le nouveau terrain synthétique du FCI sera livré semaine 44 comme prévu initialement. Cet équipement fait languir les joueurs du FCI qui voient les travaux avancer.





Les entraineurs

Nouvelle saison, nouveaux entraineurs. Voici par catégorie les différents entraineurs et dirigeants :

U7 : Rolland Michel ; Charvolin Cédric ; Royon Paula

U9 : Fouré David ; Lévite Teddy ; Cornet Yannick ; Louat Dominique.

U11 : Godard Frédéric ; Fournier Damien ; Bazou Xavier

U13 : Merlin Arnaud ; Chassagneux Romain ; Roux Quentin ; Chambon Camille.

U15 : Brunel Pierre ; Epinat Kévin; Badrignans Tristan.

U17 : Lévite Fracky ; Rico Fabrice ; Fanget Mickaël ; Lévite Tony.

Entraîneur gardiens : Doppelhammer Alex

Féminine : Laplume Patrick ; Ribbes Eric

Séniors : Clavelloux Pierre ; Rolland Thomas.

Foot Loisir : Juban Frédéric ; Doppelhammer Alex.

+ de 40ans : Verrière Yves

Présentation du Coach sénior

Cette saison les séniors du club sont entraînés par un nouveau coach.

Nom Prénom : Clavelloux Pierre

Age : 36 ans

Situation de famille : Marié, deux filles. La famille est installée sur la commune de Lézigneux.

Profession : Prof d'EPS

Carrière de joueur : ASSE (centre de formation), Andrézieux (CFA2), Béthune (CFA2), Dunkerque (CFA), Avion (CFA), Aire sur la lys (DH).

Carrière d'entraîneur: Andrézieux (jeunes), Dunkerque (jeunes), Avion (jeunes), Aire sur la lys (Division Honneur Nord), Veauche (DHR), Andrézieux (19 ans nationaux), Feurs (CFA2), FCI.

Pierre aura également un rôle de référent technique pour l'ensemble des catégories.

En mettant à la disposition du FCI l'ensemble de ses compétences et de son expérience, il apporte de la crédibilité au projet sportif des séniors et il apporte également sa contribution dans l'ambition du club de se structurer.

Début de saison Débutant U7

Les premiers entraînements ont été soigneusement programmés en cette fin d'été où nous nous retrouvons une grosse vingtaine d' « anciens » et de petits nouveaux pour ces premiers touchers de ballon. Déjà les premières dates de tournois et plateaux sont prises à St JUST St RAMBERT le 6 septembre et le 13 septembre à ANDREZIEUX pour ces petits footeux les joies de se retrouver le mercredi se font sentir car dès le deuxième rendez vous, plusieurs nouvelles têtes arrivent de Précieux et d'ailleurs.

La joie et la motivation laisse présager une saison 2014 / 2015 intéressante.

C.C.

Pédibus U11

Les entraînements U11 étant planifiés le lundi et le vendredi à 17h30, plusieurs joueurs de cette catégorie font le trajet à pied jusqu'au stade. Ces élèves de CM1 et CM2 se retrouvent à la sortie de l'école, après l'étude proposée par la mairie dans le cadre du temps d'activité périscolaire. Ils suivent, en groupe, cartable et sac de sport sur le dos le parcours le plus sécurisé. D'après les parents « espions » ces jeunes sont très respectueux du code de la route et très responsables. Félicitations donc à Lorenzo; Thomas; Louis; Antoine; Guillaume; Mathys; Mattéo; Alex; Baptiste...



Vu dans la presse

LÉZIGNEUX Football : un bel esprit au sein de l'entente U13 Lézigneux/St-Romain-le-Puy



■ Les jeunes U13, heureux vainqueurs du tournoi de foot de Saint-Sixte. Photo Nathalie Touty

La fin de saison a sonné pour les jeunes footballeurs U13 de l'entente Lézigneux/Saint-Romain-le-Puy. En effet, depuis le début de la saison, les jeunes footballeurs de 13 et 14 ans du club lézignois ont évolué sur le stade et sous les couleurs du club voisin de Saint-Romain.

Après tous ces mois de compétition, les entraîneurs lézignois, Cyril Giraudon et David Chalas, soulignent que « si les joueurs ont fait une belle saison d'un point de vue sportif, notamment en remportant le dernier tournoi à Saint-Sixte, c'est bien grâce au vrai esprit de groupe de copains que ces jeunes ont su

créer dès le début de la saison. Réussite à laquelle il faut associer les coaches de Saint-Romain : Arnaud Merlin, Tristan Badrignan et Pierre Brunel qui, par leur dynamisme au cours des deux entraînements par semaine, ont fait naître un esprit de cohésion entre les joueurs des deux clubs ». ■

SAINT-ROMAIN-LE-PUY Début des travaux du terrain de foot

Un chantier vient de s'ouvrir au stade Pirollo et plusieurs engins sont déjà à l'œuvre près du gymnase Francis Rapp. Le terrain de foot en synthétique que le FCI attendait va voir le jour et Michel Valéry, adjoint en charge du dossier, donne quelques explications.



■ Michel Valéry adjoint en charge du dossier. Photo Josette Fallone

C'est un projet de grande envergure ?

Effectivement c'est presque 800 000 euros investis mais quelques subventions ont été demandées. C'est un terrain de 100 m x 60 m avec 160 gradins. Il sera fermé par une clôture en treillis soudés, la main courante sera grillagée, l'allée de circulation en enrobé, éclairé avec quatre poteaux de 150 lux catégorie E5. Les talus seront en végétal.

Destiné en priorité au FCI, le centre aéré et le collège y auront accès.

Quand la fin des travaux est-elle prévue ?

Pour le moment c'est la démolition de l'existant, décapage, terrassement, drainage. Il sera lesté de sable non olfactif et de granulats TPE, la couche de souplesse est importante, les marquages et les tracés sont intégrés dans la fibre.

En principe début octobre le terrain devrait être fonctionnel. Un tel équipement va certainement encourager des joueurs à venir grossir les rangs du FCI. ■



■ Le chantier devrait durer jusqu'en octobre. Photo Josette Fallone

SAINT-ROMAIN-LE-PUY « Le FCI est un club bien structuré avec de nombreux bénévoles »



■ Les seniors et leur nouvel entraîneur Pierre Clavelloux (à droite en noir). Photo Josette Fallone

Ils sont une quinzaine de joueurs, pour qui les vacances sont terminées, à se retrouver depuis lundi au stade afin de commencer leur préparation sportive. Cette année c'est un nouvel entraîneur Pierre Clavelloux qui a en charge l'équipe des seniors. Il nous en parle.

Pourquoi avoir choisi le FCI ?

J'habite le village d'à côté à Lézigneux, j'ai été joueur à Andrézieux et la saison dernière j'étais entraîneur à

Feurs, je me rapproche de mon domicile. Je sais qu'au FCI il y a de bons joueurs, c'est un club bien structuré avec de nombreux bénévoles et une bonne ambiance, je vais m'y investir à fond d'une part pour me faire plaisir car j'aime le football mais aussi pour permettre aux joueurs de réussir leur saison.

Vous avez de nouveaux joueurs ?

Trois ont déjà signé Mathieu Vincent, Rémy Meilland,

Nicolas Claret, un quatrième est en cours. Il y a aussi le retour de Yannick Vérilhac, Antoine Gourbière, Benoit Brun. Mis à part deux ou trois départs, les joueurs de l'an dernier se retrouvent donc et espèrent faire de bons matches.

Le premier match, c'est pour quand ?

Dimanche 24 août à 15 heures au stade pour la coupe de France. Le FCI reçoit les Algériens du Chambon, il faut être prêt. ■

SAINT-ROMAIN-LE-PUY Les jeunes pousses du FCI veulent tout apprendre



■ A droite Michel Rolland et à gauche Cédric Charvolin entourant les jeunes apprentis footballeurs. Photo Josette Fallone

Michel Rolland et Cédric Charvolin accueillent la relève du FCI chaque mercredi et déjà ils ont commencé à leur expliquer le principe et les règles pour qu'ils deviennent des footballeurs qui aiment leur sport et qui prennent en compte l'état d'esprit qui doit régner dans une

équipe avec le respect des animateurs et des autres joueurs.

Pour le moment ils sont déjà 24 dont deux filles mais la porte est encore ouverte. L'école du foot c'est à partir de 5 ans et le niveau au-dessus les U7 à partir de 6-7 ans. La découverte et le jeu sont

au programme ainsi que des rencontres avec d'autres clubs par le biais de plateau qui se déroulent le samedi.

Pour s'inscrire il suffit de venir le mercredi à partir de 15 heures avec une tenue adaptée. ■

Renseignements auprès de Michel Rolland au 04 77 76 91 58.

■ SAINT-ROMAIN-LE-PUY

Le terrain synthétique devrait être inauguré le 30 octobre

Fin le terrain stabilisé et le terrain d'entraînement bosselé. Les joueurs du FCI Saint-Romain-le-Puy disposeront à partir de la fin du mois d'octobre d'un terrain de football synthétique entièrement neuf.

Un coût qui atteint 811.000 €

Depuis la mi-juillet, les engins s'affairent pour transformer l'aire dédiée aux entraînements des footballeurs et cours de sports des collégiens en un terrain synthétique. Un équipement que le club considérait comme nécessaire suite à la construction du pôle jeune qui avait amputé l'une des aires en herbe d'une moi-



ASSEMBLAGE. Le terrain synthétique est composé de plusieurs couches distinctes.

tié de terrain. Les travaux ont débuté par l'aplanissement du sol (pente de près de 2%). Cela a nécessité de lourdes opérations de décaissement et de remblai pour ramener cette pente à 0,5%.

Une fois l'opération effectuée, un gros travail de drainage a été mené avec

la pose de gravier puis d'une couche de sables. Les rouleaux de fibres synthétiques venus des Pays-Bas ont été placés. Du sable a ensuite été déposé pour lester le terrain. Actuellement, les travaux consistent à répartir uniformément ce sable.

Viendra ensuite la pose



TRAMAUX. Une couche de sable est répartie sur le terrain avant la couche finale composée de billes en caoutchouc.

des billes en caoutchouc. La municipalité a choisi des billes, de couleurs vertes, les plus écologiques possibles, délaissant certains modèles dégagant de fortes odeurs par grandes chaleurs.

Le terrain mesure 100 m de long et 60 m de large. Les règlements de la fédé-

ration française de football imposant un dégagement de 6 m derrière chaque but, il n'était pas possible de réaliser un terrain à la taille standard (105 m par 68 m) faute de place suffisante.

Si la pose a bien avancé, il reste encore plusieurs étapes avant que le terrain

soit considéré comme conforme. Lorsque les différentes couches seront posées, une journée complète de test sera programmée pour évaluer la bonne tenue du terrain et la bonne réaction des ballons. L'éclairage a été installé et sera réglé pour une utilisation à tous moments. Les abords seront aménagés avec la création de gradins et la plantation d'arbres.

Coût de l'opération : 811.000 euros TTC dont des subventions du Conseil général (des collégiens utilisant le terrain durant les heures de cours d'EPS) et de la FFF à hauteur, respectivement de 102.000 et 25.000 euros. La municipalité espère aussi recevoir une aide de la part du CNDP. L'inauguration est programmée le 30 octobre. ■